
 
 

Document Facile à Lire et à Comprendre (FALC)  

Bienvenue à la Semaine Olympique 2025 ! 

 

Informations utiles  

Âges : Pour les enfants de 6 à 15 ans 

Dates : Du 12 au 16 octobre 

Horaires : De 9h45 à 17h 

Activités : Plus de 40 activités sportives et culturelles. 

Tarif : Gratuit 

Programme : Le programme complet sera disponible bientôt. 

Inscriptions : Les inscriptions en ligne ouvrent le 3 septembre. 

Langue : Toutes les activités sont en français 

Responsabilité : Les parents ou les représentants légaux sont responsables des 

enfants. 

Supervision : Les enfants sont surveillés seulement pendant les activités. 

Accessibilité : Certaines activités sont accessibles aux personnes en situation de 

handicap. 

Programme 2025  

Initiations sportives : 

- De 10h à 17h 

- Plus de 25 sports différents à essayer 

- Tes parents peuvent participer le dimanche 12 octobre 

  



 
 

Ateliers ludiques : 

- De 10h à 17h 

- Des ateliers sur les métiers et le monde du sport 

Activités ouvertes à tous : 

- De 10h à 17h 

- Différentes activités cool ouvertes à tous et tous 

Journées thématiques : 

- De 10h à 17h 

- Chaque jour, un invité d’honneur qui propose des animations. 

Plus d'informations  

- Le programme détaillé  

- Le plan de l’évènement 

- Les conditions de participations 

- Tableau d’accessibilité aux activités 

 

Les réponses à tes questions 
 

Comment ça fonctionne la Semaine Olympique ? 

C'est comme une grande fête du sport où tu peux essayer plein de choses 
différentes du 12 au 16 octobre 2025 : du foot au dessin, en passant par la danse ! 
C'est gratuit et ça dure toute une semaine, du dimanche au jeudi. 

1. Inscris-toi dès le 3 septembre : Dès que tes parents t’inscrivent, tu peux 
venir quand tu veux pendant la semaine. 

2. Ton badge : Quand tu arrives, tu prends ton accréditation. C'est comme un 
badge qui te permet de faire toutes les activités. 

3. Choisis ton activité : Il y a plein d'endroits différents pour faire les activités 
: près du lac, dans un parc, au Musée Olympique... Tu choisis ce qui te plaît 
le plus ! 



 
 

4. Amuse-toi ! Parfois, il y a un peu d'attente, mais après tu peux commencer 
l'activité. 

En résumé : C'est une semaine pour s'amuser, découvrir de nouveaux sports et 
passer du bon temps ! 

 

Comment puis-je m'inscrire ? 

Les inscriptions en ligne ouvrent le mercredi 3 septembre 2025. Tu dois avoir 
entre 6 et 15 ans pour t'inscrire. C'est une personne adulte, comme un parent, qui 
doit t'inscrire. 

 

Est-ce que mes proches peuvent participer avec moi aux activités de la Semaine 
Olympique ? 

Oui, plusieurs activités sont ouvertes à tout le monde. Tes frères et sœurs, tes 
parents, tes tantes et oncles, et même tes professeurs peuvent participer. Les 
activités pour toute la famille sont indiquées sur le plan. 

Le dimanche 12 octobre, tes parents et accompagnateurs peuvent aussi participer 
aux initiations sportives. 

 

Est-ce je peux participer aux activités si je suis en situation de handicap ? 

Si tu as besoin d'aide, pas de soucis ! Il y a des activités qui sont adaptées pour toi. 
Tu peux trouver ici les activités que tu peux faire. Si tu viens en voiture, il y a des 
places spéciales pour toi près du musée. 

Pour plus d'informations, contacte-nous à : semaine.olympique@olympic.org ou 
+41 21 621 65 11. 

 



 
 

De quoi ai-je besoin pour participer à l'évènement ? 
 
C’est facile : tes parents vont sur notre site internet dès le 3 septembre pour 
t’inscrire. Quand tu viens, prends ton badge au stand d’inscriptions et 
d’accréditations. N'oublie pas tes baskets propres et ta gourde pour boire. 

 

Comment puis-je accéder à l'évènement ? 

• Métro : ligne M2 (arrêts Ouchy-Olympique et Jordils). 
• Bus : lignes 21 et 25 (arrêt Musée Olympique), 24 (arrêts Elysée et Ouchy-

Olympique), 8 (arrêt Montchoisi), 2 (arrêt Ouchy-Olympique). 
• La ligne 24 est déviée entre Ouchy-Olympique et Tour Haldimand pendant 

la Semaine Olympique. 

 

Quelles sont les mesures de sécurité et de responsabilité ?  

Tes parents ou tes représentants légaux sont responsables de toi. 
 
Les encadrants te surveillent pendant les activités, mais pas entre les activités. 
 
Tu dois avoir ta propre assurance. 
 
L'organisation n'est pas responsable en cas d'accident, de dommage ou de vol. 
 
Il y a des mesures de sécurité : 
 

• Du personnel de sécurité 

• Des samaritains 

• Des points de rencontre indiqués sur le plan de l'événement
 

 

Combien de temps durent les activités ? 



 
 

Les activités durent entre 5 minutes et 1 heure. Si tu as des questions, demande 
aux bénévoles en rouge. 

 

Combien de personnes peuvent participer en même temps aux activités ?  

Les activités sont courtes, entre 5 minutes et 1 heure. Tu auras le temps d'en faire 
plein ! Si tu veux savoir quelque chose, demande aux personnes en rouge, elles 
sont là pour toi. 

 

Comment ça se passe pour le repas et les boissons ?  

Si tu as faim, tu peux acheter un pique-nique avec un sandwich, à boire et un fruit 
au snack. Il y a aussi un restaurant où tu peux manger. Tu peux même pique-
niquer dehors ! 

 

Que se passe-t-il en cas de mauvais temps ? 

Les activités à l'intérieur, ça ne change pas. Mais s’il fait mauvais temps, on peut 
annuler les activités dehors. Regarde sur internet le matin pour voir si on joue 
dehors. 

 

Tu as encore des questions ? 

Tu peux nous contacter à semaine.olympique@olympic.org ou +41 21 621 65 11. 

 


